

Конституционно-правовые основы федерализма и характеристика федерации ОАЭ

Гаджиев Гаджи Дибирдадаевич,
аспирант кафедры конституционного и муниципального права
Юридического факультета Московского государственного университета (МГУ)
имени М.В. Ломоносова
gadzhiev795@mail.ru

В статье дается характеристика особенностей применения начал федеративной организации государства в Объединенных Арабских Эмиратах, сочетающих черты монархической и республиканской формы правления.

Ключевые слова: Объединенные Арабские Эмираты, монархическая форма правления, абсолютизм, республиканская форма правления, органы государственной власти ОАЭ, президент, эмир, полномочия федерации и ее субъектов.

Constitutional Law Bases of Federalism and Characteristics of the UAE Federation

Gadzhiev Gadzhi D.
Postgraduate Student of the Department of Constitutional and Municipal Law
of the Law Faculty of the Lomonosov Moscow State University (MSU)

The article characterizes peculiarities of application of the origins of federative organization of state in the United Arab Emirates combining the traits of monarchical and republican forms of government.

Keywords: the United Arab Emirates, monarchical form of government, absolutism, republican form of government, the UAE government authorities, president, emir, powers of the federation and its constituent entities.